

10月例会 『体力測定&健康づくり事業』

10月7日(火) 30周年記念式典から日は経っていませんが、10月例会事業として、仕事や青年会議所活動が忙しいことや日頃の不摂生のため、健康的な生活を意識しているメンバーは少ないといえる現状を打破するため、新潟市中央区にて【SAKO PERSONAL TRAINING STUDIO】をされておる 代表・迫慶太氏、トレーナー・斉藤暁音氏 をお呼びして、現在の体力測定と食生活の改善セミナーを行いました。昔であれば出来た！とか明日は筋肉痛だ！！とか周りからは唸り声とも呼べる悲鳴??が聞こえてきましたが、今一度健康とは何か、体力づくりとは何かについて『意識』してもらおうことが出来たと思います。



福島潟自然文化祭への参画

9月23日(祝・火) 福島潟自然文化祭にて、当青年会議所では、ニュースーツとして、ホットケーキミックス、ココア、さつまいもをたこ焼き器で焼いた安価で日常的に食される庶民的な飲食物を目指す『コロココロン』の無料試食会と、「めちゃんこおいしいちゃんこ」の潟鍋に参加しました。この日のために『コロココロン』のキャラクターを作成し、会場内を多いに盛り上げました。

同時に11月に行う予定の区民会議用のアンケート記入もお願いし、たくさん集めることができました。



NBC「地域リーダー育成フォーラム～リーダーの条件～」

9月17日、NBC「地域リーダー育成フォーラム～リーダーの条件～」に当LOMから善宝理事長、長井副理事長兼監査担当役員、小暮専務理事、渡邊和也君、伊藤清人君、有田竜太君、上野大輔君、小柳聡君のベテランから若手まで総勢8名で参加しました。講師の田坂氏の講演からグループワークを通じて、地域の為に率先して行動するリーダーについて考えるきっかけになればと感じました。平日の夕方早い時間から参加された皆様、大変お疲れさまでした。



次年度発動！

阿部淳一2015年度理事長予定者を筆頭に、予定者会議が始まりました。阿部淳一2015年度理事長予定者の熱い想いを実現出来る様全力でバックアップしていきましょう。

ちなみに写真は三浦祐介次年度専務予定者です。



第63回全国大会 松山大会

10月10日（金）～12（日）まで、松山の地で「たくましい国」日本創造フォーラム～取り戻せ、日本の矜持を！～が行われました。

にいがた北青年会議所から小林直人直前理事長、今村元監事、寺尾俊幸委員長の3名の卒業生が参加（長岡敏郎副委員長は仕事のため欠席）され、盛大に全国大会式典、卒業式が行われました。

初日には野口先輩も大阪まで駆けつけてくれ、食い倒れのLOMナイトとなりました。

